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L'ospedale si blinda 
con 232 telecamere 
«Utenti e lavoratori 
più protetti» 
MARZIANI «All'interno 

PAVIA L'OSPEDALE INVESTE 300MILA EURO PER GARANTIRE SICUREZZA 

Grande fratello al San Matteo 
Sono in arrivo 232 telecamere 
di MANUELA MARZIANI 

- PAVIA-

UN SAN MATTEO presto più si
curo. Dal prossimo mese saranno 
installate 232 telecamere che faran
no del Policlinico una delle struttu
re più presidiate d'Italia. Trecento
mila euro l'investimento effettuato 
per avere 194 nuovi apparecchi fis
si e 9 per il controllo targhe, oltre 
alla sostituzione di 27 videocamere 
attualmente in attività tecnologica
mente non più adeguate e 2 bran-
deggiabili. 
L'investimento è di 300mila euro 
al quale si devono aggiungere orni
la euro l'anno per la manutenzione 
triennale. «L'ospedale in quanto 
luogo di cura - ha detto il direttore 
generale Nunzio Del Sorbo - è un 
luogo aperto per eccellenza. Mante
nendo fermo questo principio, cre
diamo d'aver risposto adeguata

mente alle attese di sicurezza avan
zate dalle organizzazioni dei lavo
ratori e degli utenti. Attese che noi 
condividiamo». 

IL PROGETTO prevede il con
trollo degli ingressi carrai e pedo
nali, il posizionamento nei punti 

IL DIRETTORE DEL SORBO 
«Con questa decisione 
rispondiamo alle richieste 
di lavoratori e utenti» 

strategici della viabilità interna 
per supervisionare la circolazione 
dei veicoli soprattutto nelle ore not
turne e nei giorni festivi, la vigilan
za sugli ingressi dei padiglioni con 
ridotta presenza di personale, il 
monitoraggio di 3,5 chilometri di 
sotterranei e una vigilanza delle 

areee di parcheggio all'interno del
la struttura. A gestire l'intero siste
ma sarà una «Control room» con 4 
persone che effettuano turni. «Da 
questo progetto - ha puntualizzato 
il prefetto Attilio Visconti - manca 
il parcheggio di Strada Campeggi 
dove stazionano dei venditori abu
sivi che disturbano i malati e po
trebbe essere luogo di spaccio». 
«Il nuovo gestore dell'area - ha ri
sposto Del Sorbo - dovrà garantire 
la presenza di una guardia e una 
sbarra all'ingresso. La gara per in
dividuare chi si occuperà del par
cheggio sta per partire, a settembre 
dovrebbe essere più sicuro». L'im
pianto e la manutenzione saranno 
effettuati da Fastweb. «Le teleca
mere che installeremo sono di ulti
missima generazione - ha spiegato 
Jean Francois Cabie - e trasmetto
no immagini ad alta definizione, 
che saranno a disposizione del San 
Matteo». 
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